

## Ola de vandalismo en Cartagena

Escrito por CTL10. 4 de febrero de 2020, martes

---

El pasado fin de semana fue dañado el Monumento al Procesionista y ahora se denuncia destrozos en el parque Antoñares de Los Barreros, para lo que pide Unidas Podemos IU Equo que intervenga el Ayuntamiento.



---

Comunicado de Unidas Podemos IU Equo:  
Tras la denuncia de los vecinos de Los Barreros sobre el estado del Parque Antoñares, desde

## Ola de vandalismo en Cartagena

Escrito por CTL10. 4 de febrero de 2020, martes

---

la coalición exigen al Gobierno local el control del cierre del parque, cuya responsabilidad recae sobre la empresa concesionaria del servicios de jardines.



Tras presentar en el Pleno municipal de enero una iniciativa relativa al estado de abandono del parque Antoñares de Los Barreros, la coalición de izquierdas lamenta que el concejal responsable, Juan Pedro Torralba, tirara balones fuera, argumentando que el estado de abandono era producto de los actos vandálicos y los asaltos nocturnos, e incluso llegara a reconocer vertidos de escombros al parque: “También es responsabilidad del Gobierno terminar con los actos vandálicos que destruyen el parque, sobre todo cuando el contrato de jardines incluye la apertura y cierre del mismo, lo que en la actualidad no se está haciendo”,

afirma Pilar Marcos, portavoz del grupo municipal.

Asimismo, desde la coalición le exigen al Gobierno que rehabilite íntegramente el parque Antoñares, mediante un plan en el que se contemplen las actuaciones más urgentes e indispensables: la limpieza regular y el control de las plagas de ratas y pulgas; el arreglo de las vallas de las pistas polideportivas; la iluminación de las farolas, ya que muchas de ellas están apagadas; la apertura de los aseos para que puedan ser utilizados por los vecinos y los niños y niñas que frecuentan el parque; la apertura de la cantina a través de una licitación pública; y el arreglo las losas de los columpios... “La situación de los parques en Cartagena es demencial, pero lo más grave es que el propio Gobierno no reconoce las evidencias que ponen de manifiesto el abandono, dejando a los vecinos sin unas infraestructuras dignas, y permitiendo que la empresa privada que gestiona el mantenimiento de nuestros parques no cumpla con un contrato que nos cuesta millones de euros a todos los cartageneros”, ha concluido Pilar Marcos.

---

\* Texto remitido en el que se respeta íntegramente contenido, redacción y ortografía, salvo en la entradilla del artículo